

RoHS Konformitätserklärung

RoHS declaration of conformity



Hiermit bestätigen wir die Konformität unserer Produkte, entsprechend der:

- RoHS2-Richtlinie 2011/65/EU des Europäischen Parlaments, einschließlich der erweiterten delegierten Richtlinie (EU) 2015/863, definiert einen beschränkten Gebrauch bestimmter gefährlicher Substanzen bei der Verarbeitung und Produktion von elektrischen und elektronischen Geräten. Liste der verbotenen Substanzen unter www.eur-lex.europa.eu
- - Richtlinie 2012/19/EU bezieht sich auf das Recycling und die Entsorgung von elektrischen und elektronischen Geräten (WEEE).
- - Die Umweltauflagen des China Ministry of Industry and Information Technology ("MIIT") SJ/T11364-2014 (China-RoHS 2) werden erfüllt.

We hereby confirm the conformity of our products according to:

- *RoHS2 directive 2011/65 / EU of the European Parliament, including the extended delegated directive (EU) 2015/863, defines a restricted use of certain hazardous substances in the processing and production of electrical and electronic devices. List of prohibited substances below www.eur-lex.europa.eu*
- *- Directive 2012/19 / EU relates to the recycling and disposal of electrical and electronic equipment (WEEE).*
- *- The environmental requirements of the China Ministry of Industry and Information Technology ("MIIT") SJ / T11364-2014 (China-RoHS 2) are met.*

Dreieich, Februar 2023

CKD Dichtungstechnik

Chris Kudernak, CEO

Chris Kudernak